



Tire Changer – Mounting the Center Post

STEP 1

Slide the tire over the threaded center post. Slide the Rim Center Cross (#4) onto the tire.



STEP 4

Push the center post upright. The threads of each post will mate.



STEP 2

Place the oval opening at the end of the Quick Adjust Center Post Tube (#2) over the 1/2 in. Threaded Center Post (#3). Tilt the center post until the side opening faces up.



STEP 5

Screw the center post clockwise until it touches the center cross. Tighten by hand. Proceed to demount the tire.



STEP 3

Slide the center post down with the threaded center post. The angle prevents the threads from engaging. Stop just before contacting the center cross.



STEP 6

Complete the remounting. Unscrew the center post clockwise. Tilt the center post with the threaded rod sticking out the side hole. Slide the center post up and off the threaded center post. Remove the center cross and tire.





Machine à changer les pneus – montage de la tige centrale

ÉTAPE 1

Faites glisser le pneu sur la tige centrale filetée. Faites glisser la barre transversale de la jante (n° 4) sur le pneu.



ÉTAPE 4

Poussez la tige centrale en position verticale. Les filets de chacune des tiges s'intégreront.



ÉTAPE 2

Placez l'ouverture ovale de l'extrémité du tube de la tige centrale à réglage rapide (n° 2) sur la tige centrale filetée de 1/2 po (n° 3). Inclinez la tige centrale jusqu'à ce que l'ouverture latérale soit orientée vers le haut.



ÉTAPE 5

Vissez la tige centrale dans le sens horaire jusqu'à ce qu'elle touche la barre transversale. Serrez à la main. Commencez à démonter le pneu.



ÉTAPE 3

Glissez la tige centrale vers le bas avec la tige centrale filetée. L'angle empêche les filets de s'engager. Arrêtez juste avant d'entrer en contact avec la barre transversale.



ÉTAPE 6

Terminez le remontage. Dévissez la tige centrale en effectuant une rotation dans le sens horaire. Inclinez la tige centrale alors que la tige filetée ressort par l'orifice latéral. Glissez la tige centrale vers le haut pour la dégager de la tige



centrale filetée. Retirez la barre transversale et le pneu.

Vous devez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil. Conservez ce manuel afin de pouvoir le consulter plus tard.